
电气与控制工程学院党政联席会议纪要  
（2024 年第 3 次） 

时  间：2024 年 3 月 12 日 16:00 

地  点：主楼 604 室 

主  持：赵正杰 

参  会：赵志良 杜苇 李晓 邵星灵 

记  录：张利平 

会议的议题和主要内容如下： 

议题一：关于百亿工程主要绩效指标的事宜 

会议听取了院长赵志良关于学院百亿工程主要绩效指标的汇报。与

会领导根据学院和学科的发展需求，对于一些重点指标提出了新的目标。

经研究，按照最新绩效指标进行修改并上报学校。 

议题二： 关于巡查工作的事宜 

会议听取了院党委书记赵正杰关于《中共中北大学委员会 2024 年巡

察工作计划及实施方案》的汇报。经研究，按照要求，配合学校完成巡

查各项工作。 

议题三：关于 2024 年工会会费预算的事宜 

会议听取了工会主席李晓关于学院 2024 年工会会费的情况汇报。与

会领导对部分预算进行讨论，建议调整个别活动类型经费。经研究，按

照新的预算上报校工会。 

议题四：关于巡查教学相关情况说明 



会议听取了教学副院长李晓关于巡查教学相关情况的汇报。经研究，

按照要求认真开展有关工作。 

议题五：关于海外人才引进情况说明 

会议听取了教学副院长李晓关于一名海外人才引进相关情况的汇报。

经研究，按照流程积极推进有关工作。 

议题六： 关于教师从事博士后事宜 

会议听取了院党委书记赵正杰关于武志博从事博士后研究的汇报。

经研究，同意武志博从事博士后研究。 


